

ABSTRAK

Nor Azizah. 1601290964. Judul Skripsi, *Efektivitas Kemampuan Menghafal Al-Qur'an Menggunakan Metode Tikrar Pada Kelas Tahfidz di MI Ulumul Qur'an Barito Kuala*, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dra. Raihanatul Janah, M.Pd dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Hafidz Mubarak, S.Th.,M.Pd.I., pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata kunci: Kemampuan Menghafal, Metode Tikrar, Menghafal Al-Qur'an

Al-Qur'an merupakan pedoman bagi umat Islam yang wajib kita jaga. Salah satu cara kita dalam menjaga Al-Qur'an sebagai seorang umat yang beragama Islam untuk menjaga kemurnian Al-Qur'an serta keasliannya yaitu dengan cara membacanya maupun menghafal isi serta kandungannya secara berulang-ulang untuk menjaga kualitas hafalan tentu saja diperlukan sebuah metode dalam menghafal Al-Qur'an salah satunya dengan menggunakan metode *tikrar* agar hafalan lebih melekat diingatan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kemampuan awal menghafal Al-Qur'an dan kemampuan sesudah menggunakan metode tikrar serta untuk engetahui tingkat efektivitas kemampuan menghafal Al-Qur'an menggunakan metode tikrar pada kelas tahfidz di MI Ulumul Qur'an Barito Kuala.

Jenis pendekatan yang dilakukan oleh penulis dalam hal ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Metode penelitian menggunakan menggunakan metode *pre-eksperimen*. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik analisis data, coding, skoring, tabulating, dan interpretasi data, dengan analisis kuantitatif. Dalam penelitian ini yang menjadi sampel adalah seluruh siswa kelas tahfidz di MI Ulumul Qur'an yang berjumlah 20 orang siswa.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan awal menghafal Al-Qur'an menggunakan metode tikrar pada kelas tahfidz di MI Ulumul Qur'an Barito Kuala skor rata-rata 10,75 dengan Nilai persentase 77% berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa kemampuan awal menghafal Al-Qur'an pada kelas tahfidz di MI Ulumul Qur'an Barito Kuala termasuk dalam kategori cukup baik. Sedangkan kemampuan menghafal Al-Qur'an sesudah menggunakan metode tikrar pada kelas tahfidz di MI Ulumul Qur'an Barito Kuala skor rata-rata 12,55 dengan nilai persentase 83% berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa kemampuan menghafal Al-Qur'an sesudah menggunakan metode tikrar termasuk ke dalam kategori baik. Berdasarkan hipotesis maka metode tikrar efektif digunakan dalam meningkatkan kemampuan menghafal Al-Qur'an pada kelas tahfidz di MI Ulumul Qur'an Barito Kuala dilihat dari persentase kemampuan menghafal Al-Qur'an sebelum dan sesudah menggunakan metode tikrar mengalami peningkatan.